

MURCIA en los comienzos del siglo

Domingo 27 de Agosto de 1956

En su sección "Diario de Murcia", Martínez Tornel publica un artículo titulado "De la semana", del que extractamos algunos párrafos: "Ha hecho calor esta semana, bastante calor, y lo extraño sería que no lo hiciera, pero no ha sido tanto como el año pasado, por estos días. Aquello no hizo regresar de verano, a los que tenemos dicha estación por la más sana y la más socorrida del año. Este de ahora se puede considerar buenamente. Por eso van regresando en mayor número cada día, los que abandonaron esta ciudad, para ir a buscar mejor temperatura en las playas. Dentro de cinco o seis días el regreso habrá sido completo... y a disfrutar de nuestra feria. Poco o mucho todos los días tendrán algo que ver y mucho que oír, y no hemos de ser nosotros los que la desacreditemos por adelantado. El caso es pasar unos días con lo que haya y después a ver si llueve o no llueve. La sequía que padecemos es de las mayores que se han conocido. Por segunda vez en este verano ha tenido que correr el agua de gracia... De esta sequía se resiente toda la producción agrícola, hasta los melones del Reguerón, y lo que vale más que los melones, la cosecha del pimiento, que según dicen los agricultores va a ser muy pobre este año. Esos pantanos... por ejemplo, que no se han construido, ninguno desde que se empezó a hablar de la política agraria! ¿Política he dicho? Pues algo he de decir de ella, porque esta semana ha tenido lo que corresponde. Lo principal ha sido la candidatura que se ha publicado como seleccionada por el Gobierno, para esta capital y para toda la provincia. Claro que habrá quien no la acepte; pero no será por la distinción que se

drileña" y la "murciana", que, bajo ese concepto, de cuatro médicos que hay candidatos, no conozco a ninguno, que no sea murciano y muy mucho. El gobernador ya sabe a qué atenerse, que era otra cosa que estaba haciendo falta".

El lunes, 28, festividad de San Agustín, se celebrará en las Agustinas, a las nueve de la mañana, una solemne función en honor de dicho Santo, siendo orador el canónigo lectoral don Félix Sánchez García.

En Torrevieja, donde se halla veraneando se encuentra ligeramente indisputado el jefe de los liberales murcianos, don José Estévez Mora.

En Cehegín han promovido un gran escándalo, haciéndose varios disparos los individuos Juan Fernández Ballester, Damián Caballero Muñoz y Damián Caballero Abril. Todos resultaron ilesos, pues al segundo se le quedó alojada una bala en el bajo vientre, sin romper la piel. Los autores de la refriega han sido detenidos.

Según noticias políticas recibidas de Aguilar, ha sido nombrado representante de la política de don Juan de la Cierva, en dicho pueblo, don Justo Oliver.

Comunican de Cartagena que esta mañana a las siete y media, fueron a bañarse a una de las cestas que para el servicio de jefes y oficiales de marina hay establecidas dentro de la dársena del Arsenal, el practicante mayor de la enfermería de dicho Centro, don Juan Deckler, acompañado de dos de sus hijos. El señor Deckler, después de haber tomado el baño, salió de la cesta, dejando dentro del baño a sus dos hijos. Cansado de esperar, penetró en la cesta recibiendo la triste impresión de encontrar ahogado a su hijo Emilio, de 17 años. Inmediatamente se procedió a extraer al desgraciado joven. La circunstancia de no haber tragado agua hace suponer que fué víctima de algún ataque.

En cumplimiento de la orden ministerial de fecha 7 de marzo de 1956 ("B. O. E." del día 27) se convoca concurso para ingreso en la Escuela Oficial de Periodismo para la obtención al título de periodistas gráficos (fotógrafos y dibujantes).

Nuestro paisano y notable pintor taurino Antonio González Conte ha obtenido recientemente un marcado triunfo en Cádiz, donde ha expuesto una interesante colección de óleos sobre motivos de la fiesta nacional.

Tanto la crítica como el público han estado de acuerdo en elegir la obra presentada por Conte, entre la que destacan sus apuntes, en los que la figura brava del toro, súgil del caballo y estilizada y arrogante del hombre, se recortan, adquieren volumen, gracia y movilidad.

Nos congratula el éxito una vez más obtenido por nuestro buen amigo y excelente pintor.

PINA NORTES VA A EXPOSICIÓN EN LA CASA DE LA CULTURA

Angel Pina Nortes, joven pintor murciano, a quien ya conocemos a través de otras exposiciones, inaugura la suya el próximo domingo, día 2, en la Casa de la Cultura, con una colección de 24 cuadros sobre diversos temas.

XVI EXPOSICIÓN PROVINCIAL DE ARTE DEL PRODUCTOR

La Obra Sindical "Educación y Descanso", convoca la XVI Exposición Provincial de Arte, que se inaugura el día 9 del próximo mes de septiembre, para ser clausurada el día 20 del próximo mes.

Este certamen se convoca en las manifestaciones de pintura, escultura, acuarela y fotografía, pudiendo presentar cada exposición, hasta un máximo de diez obras.

Podrán concursar a esta Exposición todos los productores residentes en la provincia de Murcia, y que pertenezcan como afiliados a la Obra "Educación y Descanso" y que no estén dedicados como profesionales al ejercicio de cualesquier de estos manifestaciones artísticas.

El precio de la venta de las obras no podrá exceder de la suma de 2.500 pesetas cada una; y la indemnización en caso de



Murcia, hoy

El día de ayer

Último domingo de jiras veraniegas hasta la próxima (Dios mediante) y esperado retorno desde hoy, lunes, a la choza familiar, quebrantados los bolsillos y tostadas las pieles como aves en perola.

En Torrevieja, donde se halla veraneando se encuentra ligeramente indisputado el jefe de los liberales murcianos, don José Estévez Mora.

En Cehegín han promovido un gran escándalo, haciéndose varios disparos los individuos Juan Fernández Ballester, Damián Caballero Muñoz y Damián Caballero Abril. Todos resultaron ilesos, pues al segundo se le quedó alojada una bala en el bajo vientre, sin romper la piel. Los autores de la refriega han sido detenidos.

Según noticias políticas recibidas de Aguilar, ha sido nombrado representante de la política de don Juan de la Cierva, en dicho pueblo, don Justo Oliver.

Comunican de Cartagena que esta mañana a las siete y media, fueron a bañarse a una de las cestas que para el servicio de jefes y oficiales de marina hay establecidas dentro de la dársena del Arsenal, el practicante mayor de la enfermería de dicho Centro, don Juan Deckler, acompañado de dos de sus hijos. El señor Deckler, después de haber tomado el baño, salió de la cesta, dejando dentro del baño a sus dos hijos.

Cansado de esperar, penetró en la cesta recibiendo la triste impresión de encontrar ahogado a su hijo Emilio, de 17 años.

Inmediatamente se procedió a extraer al desgraciado joven.

La circunstancia de no haber tragado agua hace suponer que fué víctima de algún ataque.

En cumplimiento de la orden ministerial de fecha 7 de marzo de 1956 ("B. O. E." del día 27) se convoca concurso para ingreso en la Escuela Oficial de Periodismo para la obtención al título de periodistas gráficos (fotógrafos y dibujantes).

Nuestro paisano y notable pintor taurino Antonio González Conte ha obtenido recientemente un marcado triunfo en Cádiz, donde ha expuesto una interesante colección de óleos sobre motivos de la fiesta nacional.

Tanto la crítica como el público han estado de acuerdo en elegir la obra presentada por Conte, entre la que destacan sus apuntes, en los que la figura brava del toro, súgil del caballo y estilizada y arrogante del hombre, se recortan, adquieren volumen, gracia y movilidad.

Nos congratula el éxito una vez más obtenido por nuestro buen amigo y excelente pintor.

PINA NORTES VA A EXPOSICIÓN EN LA CASA DE LA CULTURA

Angel Pina Nortes, joven pintor murciano, a quien ya conocemos a través de otras exposiciones, inaugura la suya el próximo domingo, día 2, en la Casa de la Cultura, con una colección de 24 cuadros sobre diversos temas.

XVI EXPOSICIÓN PROVINCIAL DE ARTE DEL PRODUCTOR

La Obra Sindical "Educación y Descanso", convoca la XVI Exposición Provincial de Arte, que se inaugura el día 9 del próximo mes de septiembre, para ser clausurada el día 20 del próximo mes.

Este certamen se convoca en las manifestaciones de pintura, escultura, acuarela y fotografía, pudiendo presentar cada exposición, hasta un máximo de diez obras.

Podrán concursar a esta Exposición todos los productores residentes en la provincia de Murcia, y que pertenezcan como afiliados a la Obra "Educación y Descanso" y que no estén dedicados como profesionales al ejercicio de cualesquier de estos manifestaciones artísticas.

El precio de la venta de las obras no podrá exceder de la suma de 2.500 pesetas cada una; y la indemnización en caso de

El jueves llega nuestra Patrona



CRITIQUEMOS...

El monstruo que hizo "rabona"

Se acaba agosto, el mes de las altas temperaturas, el de las días cutidos cabañuelas, el de los in cómodos viajes del paterfamilias, cargado de paquetes comprados a golpe de lista, en los que no puede faltar el tubo de lacteo, la merluza fresca —aun cuando se vaya la playa— y el ovillo de lana para el jerseycito de luego.

Se extingue el octavo mes del año sin que aún hayan aparecido en las columnas del rotativo noticias referentes al tan manoseado tema veraniego de los monstruos marinos.

Y nosotros, algo apegadillos a la tradición, siempre amigos del costumbrismo, no quisiéramos dejar a San Ramón Nonato sin asomar siquiera al modesto hueco de esta sección un temilla marino, más bien acuático.

El caso es que el motivo nos lo da hecho un calamar —único habitante de ese mundo de aguas azules o verdes, de algas y de

Muebles Guijarro

ALCOBAS - COMEDORES

En el Santuario de la Fuensanta

CULTOS A LA PATRONA

Con asistencia de numerosísimos fieles de los contornos de la Fuensanta y de la capital finalizaron ayer los cultos dedicados a la Virgen de la Fuensanta antes de su traída a la ciudad.

Por la mañana hubo misa de comunión, oficiada por el Ilmo.

señor Vicario del Obispado, y

por la tarde, a las seis y media,

después de la última novena,

salieron en minerva por el atrio del eremitorio portando al Santísimo el referido señor Vi-

cario, que dió la bendición eu-

carística.

Los cultos resultaron muy emotivos.

CHALOCA

VIDA RELIGIOSA

Santoral.—Día 27. San José de Calasanz, confesor.

Vela y Alumbrado.—En las Carmelitas.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche: Montesinos,

Santa Catalina; Baldomero Ro-

dríguez, Vara de Rey; Iracheta,

plaza de Calvo Sotelo; Carmen

Sierra, Carretera del Pajar, y

Salud Álvarez, Ronda de Ga-

ray.

DISTINCIÓN CUBANA AL SR. GOMEZ DE TORREVIEJA

Torre Vieja, 28 (Cifra).—Por el Gobierno cubano se ha concedido el ingreso en la orden nacional de mérito "Carlos Manuel de Céspedes", con el grado de Caballero, a don Arturo Gómez Torregrossa, alcalde que fue de Torrevieja, y ello en reconocimiento a haber sido durante la época de su actuación oficial cuando se iniciaron los certámenes nacionales de habladores que tanto renombre han alcanzado.

Muebles Guijarro

FACILIDAD DE PAGO

TRILERI, 25

“CARICUJOS” **“SUPREMO”**

OBSEQUIO A LOS HIJOS DE NUESTROS LECTORES

Las "Industrias Supremo" que patrocinan en nuestras páginas las caricaturas de López Mots, para recreo de nuestros lectores, ofrecen ahora a los hijos de éstos un bello entretenimiento con premios.

Así, pues, los niños que recorten tres sucesivas caricaturas y las envíen caprichosamente iluminadas con lápices de colores a "Industrias Supremo", de Caravaca (Murcia), con indicación de sus señas y acompañando el envío de una envoltura de chocolate de la acedienda marca, recibirán inmediatamente una interesante novela deportiva titulada "Historia de un par de botas", expresivamente dedicada.

Artículos para deportes en el

Bazar Murciano

PIEZAS DE RECAMBIOS

Accesorios para Automóviles y Camiones

Austin

LE OFRECE

Ramón Sánchez e Hijos

Alejandro Seiquer y Granero, 2 - Teléfono 5131 - MURCIA

ROTULOS LUMINOSOS
INSTALACIONES FLUORESCENTES
ILUMINACIONES
Neon
FLUORESCENTES
MAXIMA GARANTIA
PROYECTOS Y PRESUPUESTOS GRATIS
PRECIOS SIN COMPROMISO
GRANDES FACILIDADES DE PAGO
NO HAY PASO SIN CONSULTARNOS: MURCIA
Maria Baldo, 2
Teléfono 4740